
 

 

１１月２４日（金）各学級で「いじめ熟議」を行いました。当日は，たくさんの保護者の皆様

にご参観いただきました。ありがとうございました。 

各学級，設定されたテーマについて真剣に話し合う様子が見られまし

た。近年，SNS の普及により，様々な気持ちを文字だけで伝えることも

増えました。学校での話し合い活動は，他人との「会話のスキルを高め

る場」でもあります。どのように伝えればうまく伝わるかを学ぶこと

も，いじめ防止につながる大切な力だと思います。今後も，子ども達の

話し合いの場を大切にしていきたいと思います。 

 

  

  

  

 

 

 

１年１組 齋藤杜穏さん 

いじめ熟議で，いじめをしない，いじめを

見過ごさないことが大事だと改めて思いまし

た。自分もこれからもいじめをしたり見過ご

したりしないようにしたいと思いました。 

１年１組 遠藤陸斗さん 

僕は，いじめ熟議で，人のことをなぐった

りするのはよくないと思いました。また，い

じめられる人のことも考えることが大事だと

思いました。 

１年２組 渋谷晃希さん 

許可なく勝手に人との会話を，関係ない人

に送るのはだめだと分かった。それで A さ

んのいじめになったから自分はしないと決め

ました。 

１年２組 宍戸琉々さん 

いじめ熟議で，改めていじめはダメだとい

うことを知れました。いじめがあった時，見

過ごさないことが大切だと思いました。 

１年１組 佐藤優羽さん 

今回のいじめ熟議で，遊びだと思っていて

も，やっている相手は苦痛に感じていること

もあるということが分かりました。自分は後

先考えずに行動していることがあるので，一

度立ち止まって，相手が嫌な思いをしないか

と考えてみようと思いました。 

１年２組 大沼瑠那さん 

いじめ熟議で「相手が傷つくこと」「相手

が嫌だ」ということは絶対にしてはいけない

と，改めて思いました。今後は，自分がされ

ていやなこと，相手がされて傷つくことはし

ないようにしたいです。 
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☆いじめに関する熟議☆ご参観ありがとうございました☆ 

～いじめ熟議の感想を聞いてみました～ 

 

「いじめ」について考えることが，いじめ防止の第一歩です 



 

 

１２月４日（月）に総合学力調査を予定しています。出題範囲は事前に伝え

てありますから，休日を使って学習に励んでほしいと思います。日頃使用して

いるワークブックを繰り返し解くなどしながら，これまでの学習内容を振り返

りましょう。 

また，総合学力調査を終えた後が大切です。分からなかったところをその日

のうちに復習しましょう。「分からなかった部分を分かるようにする」ことが学習の基本だと思い

ます。そのためには，家庭で学習する習慣が必要不可欠です。テストが近づいたら，いつも以上

に学習するのは当たり前です。家庭学習を習慣化し，計画的に復習する時間を確保しましょう。 

右のイラストは，平成

29 年 12 月に福島県教

育委員会から出された

「家庭学習スタンダー

ド」の一部です。資料の

中では，「自己マネジメ

ント力（R-PDCA サイク

ルを通して，自分で学習

や生活を改善する力）」

が大切だと書かれていま

す。まずは，家庭学習の

習慣づくりのために，日

頃の家庭学習の状況をお

子さんと一緒に振り返っ

てほしいと思います。 

 

 １２/４(月) １２/５(火) １２/６(水) １２/７(木) １２/８(金) 

１ 国語 火１ 水１ 木１ 金１ 

２ 数学 火２ 水２ 木２ 金２ 

３ 英語 火３ 水３ 木３ 金３ 

４ 理科 火４ 水４ 木４ 金４ 

５ 社会 火５ 月５ 木５ 金５ 

６  火６ 水５ 木６  

そ

の

他 

普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 短縮時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 

簡単清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活× 普通清掃 部活○ 普通清掃 部活〇 

・全校集会,吹奏楽部

壮行会(放課後) 

・総合学力調査 

・ICT ・書初め指導支援(1-2) ・書初め指導支援(1-1) 

・調理実習(1-2,4) 

・SSW 

 

17:15 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 15:20 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 

 

☆第３２週 １２月４日(月)～１２月８日(金）の予定☆ 

☆総合学力調査☆学習方法を見直すチャンスです☆ 


